

湯郷渡・上母畑・下母畑各サロン 参加者全員が頑張っていますよ！

6月4日(火) 湯郷渡サロン 19名 参加 講師 高橋 幸平(ひらた中央病院)、11日(火) 下母畑サロン 13名 参加 講師 円谷 礼子(中島医院)、14日(金) 上母畑サロン 13名 参加 講師 滝川ハルイ、岡部 茂登子(健康リーダー) 各サロンでは健康体操、脳トレを行い、健康寿命を1日でも長く延ばす為に指導して頂きました。



湯郷渡サロン



上母畑サロン



下母畑サロン

白菊学級で移動研修実施

6月21日(金) 8:00から母畑自治センター白菊学級16名で檜葉地区へ3.11震災後の復興状況確認の研修に行き来しました。

参加したメンバーからは、避難して住宅の周囲に柵が周っていたり、震災時の状態の住宅、田畑が草ボーボーの状態を見て帰還困難地域の放射能が未だに高い数値箇所、津波被害に遭った地区は、復興住宅が建設されているのを見たりして震災の凄さを改めて再認識したようでした。



天神岬にて



久ノ浜にて

“母衣旗盆踊り大会”の開催 8/15(木) 八幡屋駐車場

7月の行事

- | | |
|---|---------------------------|
| 2日(火) 9:30 湯郷渡サロン
講師：滝川ハルイ、岡部茂登子(健康リーダー) | 12日(金) 19:00 盆踊り練習 |
| 2日(火) 19:00 母衣旗盆踊り保存会役員会 | 16日(火) 13:30 きたす会 |
| 5日(金) 19:00 母畑地区自治協議会理事会 | 16日(火) 19:00 盆踊り練習 |
| 6日(土) 9:30 そば打ち教室 | 18日(木) 9:30 高齢者学級 |
| 6日(土) 13:30 書道教室 | 18日(木) 19:00 ねむの木まつり実行委員会 |
| 9日(火) 13:30 下母畑サロン
講師：添田美恵子、山下洋子(健康リーダー) | 19日(金) 19:00 盆踊り練習 |
| 9日(火) 19:00 母衣旗盆踊り保存会総会 | 20日(土) 13:30 書道教室 |
| 10日(水) 13:30 白菊学級 | 23日(火) 13:30 きたす会 |
| 10日(水) 15:30 消火訓練 | 23日(火) 19:00 盆踊り練習 |
| 10日(水) 19:00 民謡教室 | 24日(水) 19:00 民謡教室 |
| 11日(木) 13:30 ハーモニカ教室 | 25日(木) 13:30 ハーモニカ教室 |
| 12日(金) 9:30 上母畑サロン
講師：鈴木京子、二瓶順子(健康リーダー) | 25日(木) 19:00 敬老会実行委員会 |
| | 26日(金) 8:30 ねむの木まつり準備 |
| | 27日(土) 13:30 書道教室 |
| | 28日(日) 10:00 第8回ねむの木まつり |

編集後記 梅雨明けが待ち遠しいですね。明ければ夏日、真夏日、猛暑日そして夜は熱帯夜と体に厳しい日が続きます。規則正しい生活習慣を身に付けて熱中症にならないように自分の身は自分で守りましょう。

母畑自治センターだより 母衣旗 今月の題字 (269) 小6 関根 あんり さん

教育目標
「輝け！
母衣旗」

令和1年 7月	第552号
発行日	令和1年7月1日
発行所	母畑自治センター
責任者	センター長 瀬谷 長一

第50回母畑地区スポーツ大会開催、北山区総合三連覇を飾る！！

6月16日(日) 午前8時 第50回母畑地区スポーツ大会を開催した。開会式の開式のことばを永沼 修一大会副会長、大会長あいさつを瀬谷 長一大会長が行い、その後に優勝旗、トロフィー返還を前年度総合優勝した北山区、ソフトボール、バレーボールの優勝、準優勝、第3位チームより返還された。

来賓祝辞は塩田 金次郎 石川町長、円谷 健市 県議、そして永沼 一夫町議から頂きました。競技上の注意は関根 政彦 審判長が行い、選手宣誓は前年度総合優勝の北山区 桑沢潤一郎 選手による力強い宣誓がされた。

閉式のことばを関根 道夫 大会副会長が行い、その後に鈴木 謙治 スポーツ推進委員の音頭でラジオ体操を行ない、競技に入った。

大会種目は、ソフトボールが雨天の為、バレーボールに変更となったが、通常のバレーボールとスカットボールは予定通り行なわれた。各球技とも好プレー珍プレーを連発し、和気あいあいの中にも勝負の厳しさが随所に見られた。結果は、ソフトボールからバレーボールに変わったバレーボールは4チームのトーナメント戦で北山区 菅高チームが優勝を飾った。通常のバレーボールでは7チームの参加の下、北山区 菅高チームが優勝をした。今年5年目を迎えたスカットボールは、人気が沸騰し団体戦に13チームが個人戦に80名が参加し、観客、選手が一堂に集まり、一球一打に歓声が上がリ、大変な盛り上がりを見せました。結果は、団体戦が母畑第一区 樋田チーム、個人戦も母畑第一区 渡辺 英昭さんが勝利した。

閉会式は、西條 悦英 大会副会長の開式のことばで始まり、成績発表は添田 安夫 大会委員から報告された。総合優勝は、ソフトボール、バレーボールで得点を挙げ14点を勝ち取った「北山区」が三連覇を飾った。以下準優勝は5点で母畑第一区、第三位は4点で上母畑区と湯郷渡区でした。関根 政彦 審判部長からは全体の講評が話された、そして万歳三唱は永沼 副会長の音頭で大会の無事終了したのを祝って行なわれた。最後に閉式のことばを大串 正三 大会副会長が行ない、第50回母畑地区スポーツ大会が全て終了した。



体育館内で行なわれた開会式



今月の仲間・人(二四三)

区長に就任して

母畑地区区長会(母畑第一区長)
副会長 西條 悦英

初夏の候、皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。区長に就任して、五月の行事も全て終了しました。五月からは新しい元号の令和に変わり、六月には、母畑地区恒例の第五十回母畑地区スポーツ大会が行なわれ、各地区の皆さんには、参加ご協力を頂きまして、無事終了することが出来ました。これからは「ねむの木まつり」、「母衣旗盆踊り」、「文化祭」、「カカシまつり」等の行事が予定されていますので、自治センター長はじめ各役員の皆さんと一緒に頑張って行きたいと思っております。最後に諸先輩方のご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



第50回母畑地区スポーツ大会を写真で紹介します！！



開会式の開会のことば 永沼修一湯郷渡区長
 大会長挨拶 瀬谷長一センター長
 来賓挨拶 塩田金次郎町長
 来賓挨拶 円谷健市県議
 永沼一夫町議
 競技上の注意 関根政彦審判長



来賓者の方達
 桑沢潤一郎選手による選手宣誓
 開会式の閉式のことば 関根道夫上母畑区長



鈴木謙治スポーツ推進委員によるラジオ体操
 熱戦のバレーボール



バレーボールに力を発揮するソフトボールチーム
 永沼修一大会副会長による万歳三唱



スカットボール 個人戦優勝 渡邊英昭さん
 スカットボール 個人戦準優勝 関根佐太男さん
 閉会式の開式のことば 西條悦英 母畑第一区長
 成績発表 添田安夫 実行委員
 講評 関根政彦 審判部長
 総合優勝旗を頂く 大串正三 北山区長
 閉会式の閉式のことば 大串正三 北山区長

母畑村讀本

上巻 第十五課 櫻のかげ

うるんだような春の夜です。昨日からの降るともつかず、降らぬともつかない雨のなごりに、空の月には大きなかさがめぐって、なんでもぼかしてしもうような光が、一面にあたりをつつんでいます。今をさかりの櫻の花が、はづかしそうに咲いて、梢からは、たえず甘い匂いを降るようにこぼしています。

誰だか名もわかりません村の人がたつた一人、春雨にしまった道をかさをさして、この櫻の下をとうりまわりました。家を出る時に、あぶないと思つた下駄の緒がこまで来た時とうとうぬかるみに取られて、ブーツと切れてしまいました。この近所には家さえありません。困つたその人は、手拭のはしをさいて、緒をすげはじめました。ちたりとひろげたまゝになつて傘の上、櫻のしづくが落ちます。どうやらすげ終つて傘をもたげようとした村人は、ふと、思えがけないものが目につきました。目の前のさきほこつている櫻のみきにすてきもない雪のような真白い馬がながれていります。動きもしないでつながられていたのです。

「花ではないか」と思つたその人は、なおよく見てもやはり馬にちがひありません。しかも見ているうちに、その夜のお月様のようにおぼろになつて、やがては見えなくなつてしまいました。

このお話は私がきいたお話です。櫻は湯坂にあつたそうです。けれども私が行つた時には櫻の切りたおされた、きりかぶも見つかりませんでした。

昔源義家が私たちの村でいくさをした時に、湯坂のところの櫻にその馬をつないだことゆうことです。馬のうけたきずも、お湯にひたつてなおつたとゆうことですからお湯に入れてくれた主人、義家のなさけや私たちの村のことなどなつかしくおもつたのでしょうか、時々昔は櫻の下にすがたを見せた事があつたといひます。

次号は、「中巻 第一課 私たちの村の歴史」を掲載致します。

6月の行事紹介



6/5 自治協議会役員会



6/6 長寿会草刈りボランティア



6/8 菊作り愛好会にて菊苗移植



6/8 まちづくり委員会（委員長 関根正夫）でみんなの農園に子ども育成会とさつまいも苗植えを行なった。



6/20 母畑さくらの会総会



6/22 自治協議会主催の「鳥獣被害対策講演会」講師には福島県猟友会石川支部事務局長 味戸芳彦氏によると模擬銃で射撃トライ



6/22 JA女性部花一杯運動で自治センター入口坂と平安住居前広場に移植